

“ Ah ça !..... est-ce que vous allez m'ennuyer longtemps comme ça.....? Dites donc, les amis !..... quand vous lui demandez une consommation, est-ce qu'il exige que vous lui décriviez ce que vous voulez en faire??? Soyez tranquille, on vous la payera !.....

— Laquelle que vous voulez, de consommation.....?

— Qu'est-ce que vous avez.....?



— De l'absinthe....

— Apportez-moi de l'absinthe !..... ”

Les boules languissent au billard ; le zanzibar est délaissé ; le haricot de mouton se fige dans les grosses assiettes de faïence ; tout le monde regarde le curé, qui, lentement, goutte à goutte, méthodiquement, fait couler l'eau dans son absinthe, et paraît s'intéresser énormément aux cercles verdâtres qu'elle décrit.